

Betreff:**Teilnahme Braunschweigs an der Cargobike Roadshow**

Organisationseinheit: Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	Datum: 25.03.2022
---	----------------------

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Status
Ausschuss für Mobilität, Tiefbau und Auftragsvergaben (zur Kenntnis)		
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)		

Sachverhalt:Hintergrund

Die Cargobike Roadshow ist ein händler- und herstellerneutrales Testangebot für E-Lastenräder. Seit 2016 ist die Cargobike Roadshow ein- oder zweimal jährlich auf Tour. Die Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen (AGFK) konnte die Roadshow für dieses Jahr nach Niedersachsen und Bremen holen. Die Route wird zwischen dem 11. und 22. Mai 2022 durch das östliche Niedersachsen führen. Nach einer erfolgreichen Bewerbung der Stadt Braunschweig wird die Roadshow am 14. Mai 2022 zwischen 10 und 15 Uhr auf dem Platz der Deutschen Einheit gastieren.

Programm

Das Testangebot ist eine gute Möglichkeit, die Bürgerinnen und Bürger für eine zukunftsfähige Mobilität zu begeistern und das Engagement Braunschweigs im Bereich der Radverkehrsförderung öffentlichkeitswirksam zu kommunizieren. Der Testfuhrpark besteht aus zwölf modernen eCargobikes von zwölf unterschiedlichen Herstellern für die private Nutzung, inklusive Kindertransportausstattung. Die ausgewählten Modelle decken eine große Bandbreite moderner Lastenräder ab und erfüllen alle relevanten rechtlichen Anforderungen. Das Roadshow-Team bietet unabhängige Beratung. Auf dem Testparcours können die zwei- und dreirädrigen Cargobikes nach kompetenter Einweisung getestet werden.

Der Ansatz der Cargobike Roadshow ist es, bestehende Lastenradinitiativen und den stationären Handel zu ergänzen und zu stärken. Daher sollen auch Braunschweiger Fahrradhändler die Möglichkeit erhalten, ihr Angebot an Lastenrädern zu präsentieren. Ebenso wird die Stadt Braunschweig über das bestehende Lastenradförderprogramm informieren und das Lastenrad-Verleihangebot "Heinrich der Lastenlöwe" wird mit vor Ort sein.

Das Ziel ist es, den Bürgerinnen und Bürgern an diesem Tag ein vielseitiges Programm rund um das Thema Lastenräder zu bieten und damit die unterschiedlichen Zielgruppen für dieses Thema wie z.B. Familien, Kitas, Tagesmütter, Gewerbetreibende, Unternehmen und Institutionen, anzusprechen.

Leuer

Anlage/n:

keine